
 

 

 
 
 
Assessorato al Verde pubblico, Servizi Abitativi Pubblici                  
Affari generali, Educazione alla Cittadinanza,                               
Pace, Legalità e Trasparenza, Pari Opportunità  

 
                                                                                                             

Per le trasmissioni di interoperabilità, 

il numero di protocollo e la data sono 

contenuti nel file segnatura.xml 

    

 
 Al Presidente del Consiglio comunale  
 Dott. Ferruccio Rota  
 COMUNE DI BERGAMO 

 
 
 
OGGETTO: RISPOSTA ALL’INTERROGAZIONE N. E0111339 P.G. - INT. SCRITTA 27 – 

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE ALBERTO RIBOLLA AVENTE PER 

OGGETTO: PARCO BAERTSCH - RIPRESA LAVORI E RESTITUZIONE ALLA CITTADINANZA 

 

Gentilissimo Presidente del Consiglio, 

facendo riferimento alle argomentazioni contenute nell’interrogazione in oggetto, Le 

evidenzio quanto segue. 

Il tema della riqualificazione e ristrutturazione dei parchi e dei giardini urbani è obbiettivo 

programmatico dell’Amministrazione Comunale e da sempre al centro dell’azione dell’Assessorato, 

con particolare attenzione ai parchi storici della nostra città. 

Parco Baertsch, ancorché di modeste dimensioni, è un parco storico importante per il quartiere 

di Redona e la sua riqualificazione generale è stata inserita in un progetto di più ampio respiro e che 

coinvolge anche Giardino Marenzi, Parco delle Rimembranze e il Giardino Caprotti.    

 

Purtroppo l’impresa appaltatrice non ha svolto le lavorazioni secondo quanto previsto dal 

contratto e, dopo numerosi solleciti, a causa delle inadempienze e dei ritardi accumulati, 

l’Amministrazione Comunale ha disposto la risoluzione contrattuale in danno dell’impresa 

appaltatrice stessa: tale decisione, oltre ad essere imposta dalle vigenti disposizioni legislative e 

regolamentari in materia di contratti pubblici, è stata assunta per tutelare gli interessi della 

cittadinanza oltreché delle risorse economiche che la Città investe per il miglioramento dei servizi. 



La scelta di addivenire alla risoluzione contrattuale trascina con sé nuovi adempimenti 

amministrativi e temporali, comportando necessariamente la rielaborazione del progetto approvato 

ed una nuova procedura di affidamento ma che, ne siamo convinti, porterà i risultati programmati di 

cui avevamo perso ogni certezza di fronte alla latitanza di un’impresa appaltatrice inadempiente. 

E’ già stata bandita la nuova gara d’appalto e, non appena sarà individuato il nuovo operatore 

economico affidatario, ci riserviamo di procedere alla consegna dei lavori in via d’urgenza, nelle 

more della sottoscrizione del contratto, al fine di completare nei tempi previsti le opere di 

riqualificazione del Parco e restituirlo nelle disponibilità del quartiere e della cittadinanza tutta. 

 

Cordiali saluti 

  

 
Assessore Marzia Marchesi* 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

*Il presente documento informatico è stato firmato digitalmente ed è conservato nel sistema documentale del Comune di Bergamo, in 

conformità alle disposizioni del codice dell’amministrazione digitale, approvato con il d. lgs. 7 marzo 2005, n. 82 


